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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO /74S /2020.

Ementa: Reitera Requerimento nº 422/2020que solicita
Informação referente ao desmatamentoque esta
sendo realizado na mata existente a margem
da Rua Vitorio Gobato no Parque das
Colinas.

Senhora Presidente,

Considerando que foi protocolado nesta Casa o Requerimento nº

422/2020 em março, e não obtivemos resposta, devido o inicio da quarentena, e por

conta da contaminaçãodo COVID 19 a prefeitura estava atendendo somente assuntos

essenciais, conforme Decreto municipal nº 13.373/2020;

Considerando que a região do Parque das Colinas recebeu e ainda esta

recebendo novos empreendimentos; e esta em obras o Empreendimento Morada do

Vale localizado atrás do EmpreendimentoAlvorada | e It, e este vereador nesta semana

esteve em visita no local no meio da mata virgem ao lado da Rua Vitorio Gobato

entroncamento com a rua Professora Natalia Andrade Antônio onde aconteceu um

grande desmatamentopara passar a canalização até o empreendimento citado;

Considerando que esse vereador mesmo não sendo engenheiro técnico

pode observar que a terra e a tubulação que estão sendo colocadas no local

desmatado se encontram acima do nível das águas que correm da mata, e

possivelmente em época de chuva causará um represamento, e tanto a terra quanto a

tubulação serão levadas, causando um prejuízo enorme, e se o poder público

municipal receber a obra da maneira em que se encontra, será um grande desrespeito

com o dinheiro público;

Diante do exposto, os vereadores Israel Scupenaro e Dalva Berto,

requerem nos termos regimentais após aprovação em plenário que seja

encaminhado ao Exmo Senhor Prefeito Municipal Orestes Previtaile Junior, o 4  
seguinte pedido de informações: 
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O desmatamento realizado no local para a obra de canalização obteve

liberação ambiental? Se sim, enviar para esta Casa documentos que comprovem a

liberação.

A fim de preservar o meio ambiente, por qual motivo a canalização não

foi realizada pela Rua Oscar Remo Besegio? Justificar os motivos tecnicamente e com

documentosque comprovem a justificativa.

Quantas árvores foram removidas da mata, haverá compensação

ambiental?Se sim, quem será o responsáveie onde serão plantadas?

Esta obra esta sendo acompanhada pela fiscalização dos órgãos técnicos

da prefeitura?

O poder público tem ciência que o serviço executado neste local poderá

ser totalmente perdido omo início da temporada de chuvas?

Se sim, que providencias estão sendo tomadas?

Enviar documentos para esta Casa que comprovema fiscalização dessa

obra por parte do poder público.

Justificativa:

Trata- se de assunto de interesse publico, com o objetivo de esclarecer
questionamentosde moradores e evitar futuros problemas.

Valinhos, 24 de Setembro de 2020.

     Dalva/Bérto
MBB Vereadofa MDB

Israel Scu
Veread
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